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１　教育目標

平成３０年度　学校運営等に関する評価書

学校名 和歌山市立城東中学校

作成日 平成31年2月27日

人権尊重の精神を基盤とし、「自分を大切にし、他人を大切にする人間」の育成

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 学校教育の充実

適切である 適切である 適切である 適切である

適切である 適切である 適切である 適切である

○塾以外でも家庭学習を
習慣化させたいが、良い方
法はないか。

○新学習指導要領で求め
られている学力とはどのよ
うなものか。

○小学校時代から通して、
思いやりの心を持った生徒
が育っている。

○様々な教育活動を通し
て、生徒の成長を促してい
る。

○文化発表会や卒業式は
とても良い。

○体育大会はとても良い。
今後も継続してほしい。

○生徒の体力向上のため、
マラソン大会等の実施を検
討してもよいのではない
か。

○学校の施設・設備が老
朽化している。まずトイレ
を改良してほしいとずっと
要望しているが、早く実現
できないものか。

○授業が分かりやすい、先
生が丁寧に教えてくれると
感じている生徒の割合が
高い。

○アンケート結果の経年比
較でも、安定して良い評価
が表れている。

○学校が楽しいと感じてい
る生徒、子どもが充実した
学校生活を送っていると感
じている保護者の割合が
高い。

○授業時間数等の限られ
た条件のもと、適切な指導
や活動を工夫していくことが
必要である。

○学校の様子を保護者や
地域の方に分かっていた
だくことは大切である。

○学校運営協議会を通し
て、学校運営等について
理解が深まって良かった。

○教員がより良い授業づく
りに力を入れられるよう
に、条件整備が進むことを
望む。

○学習室等の整備が進む
とよい。

○充実した活動が実施で
きるよう、ボランティア等の
活用も検討してはどうか。

○生徒が競い合って運動す
るような活動を検討してもよ
いのではないか。

○健康で安全な生活と豊か
なスポーツライフの実現を
目指した教育を図っていく。

○学校が小規模化してい
る。学校外の人材や資源
の活用を図っていく必要が
ある。

○落ち着いた学習環境が
維持されることを望む。

３　その他のご意見
○学級数減少に伴い教員数が減っている。充実した教育が実施できるよう、加配教員や各種スタッフの配置を教育委員
会に求める。
○国の将来は子どもの教育にかかっている。教育を充実させるために、行政はもっとお金を使うべきである。
○教員の働き方改革について聞けて良かった。教員がやりがいを持って元気に子どもたちと向き合えるような改革になる
と良い。


